
 

『予選大会』
▶予選大会は、三条・燕・新潟・長岡の4会場にて
行われます。
▶2018年度は151人の参加者で予選が行われ、上位
80名が決勝大会に進みました。

『決勝大会』
▶４会場の予選大会を勝ち進んだ約80名が燕三条の
地に集結し決勝大会を行います。
▶練習通りに操作できず大泣きする子、ぎりぎりの
戦いに勝利し大喜びする子など様々で毎年熱いド
ラマが見られます。
▶また保護者の方も応援に熱が入りすぎて子供以上
に盛り上がっている方もいらっしゃいます。 会長挨拶

　　　　　　　　　　松永一義 会長
　皆さんこんにちは。早いですねー、も
う一月も終わりです。
　インフルエンザがすごい事になってい
ます。体に気を付けてください。
　今日は前にもお話したように、ロー
ターアクトのメンバーをお招きし、若者
の声を聞きたいと思います。トップバッ

ターは、会長の荒木君です。
　1月29日で三条の川瀬ガバナー事務所を閉鎖致しました。
30日からは新潟の地区事務所に併設されます。
　先週お話したサラリーマン川柳、今日の三條新聞にも掲載
されていました。某生命保険の毎年の行事です。4万369句の
中から100句の選出です。私がおもしろいと思った句がこち
らです。
　「コインより仮想に近い夫婦仲」
　「やっと縁切れた上司が再雇用」
　世の中にありそうな現実と思いました。
　私の商売的には、
　「ジュエリーを平成最後とねだる妻」を「おきものを」と
置き換えて考えて欲しいですね。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事
◎国際ロータリー日本事務局より
　「2月ロータリーレートのご案内」
　2月1日より　1ドル＝110円 （現行112円）
◎川瀬ガバナー事務所より
　「事務所移転のお知らせ」
　1月30日（水）に地区事務所へ移転します。
　電話・FAX番号は地区事務所と共有、メールアド
レスは変更ありません。
◎三条ローターアクトクラブより
　「2月第二例会のご案内」
　　　日　時　2月28日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア　4階・異業種交流室
◎阿賀野川ラインRCより
　「創立20周年記念式典のご案内」
　　　日　時　4月6日（土）受　　付 10：00～
　　　　　　　　　　　　　記念式典 10：30～
　　　　　　　　　　　　　祝賀会 12：30～14：30
　　　会　場　道の駅　阿賀の里
◎東京RC会員 熊平雅人様より
　「抜萃のつゞり その七十八」が届いております。
◎本日、ロータリー財団・米山奨学の「確定申告用
領収書」を対象の方へお配りしました。
　再発行できませんので、申告時まで大切に保管
してください！

ニコニコBOX
松永一義会長
　インフルエンザがすごい事になってます。体調に
気を付けて下さい。
　アクト荒木君、ご苦労様です。
　卓話、早川さん楽しみにしてます。
山田富義さん
　ロータリーの人達と彼女の開店に行く予定でした
が残念でした。
　早川会員、卓話ありがとうございます。
西山徳芳さん
　RACと長久の家で餅つきをしてきました。15年ぶ
りでしたがうまくいきました。粘り強く、おいしく
5ヶも食べました。アクトの皆様ご苦労様でした。
樺山　仁さん
　大雪にならず助かります。
　本日の早川会員の卓話を楽しみにしております。

荻根澤隆雄さん
　少雪で大変助かってます。事実は小説（少雪）より
奇なり。
　早川会員の卓話、期待しております。
吉井直樹さん
　インフルエンザがはやっている様ですが、私の周り
は無事に過ごしています。このままでいたいです。
　本日早川さん、宜しくお願いします。
伊藤寛一さん
　早いもので一月ももう終わりです。
　早川さん、卓話宜しくお願いします。
斎藤弘文さん
　㈿三条工業会の新年会に参加し二次会を小林吾郎
副理事長をはじめ、三条RCメンバーと楽しんで参
りました。
梨本次郎さん
　早川さんの本日の卓話、楽しみにしております。
地域の子ども達に対して、ボランティア活動を続
けている姿に頭が下がります。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
　早川さん卓話ありがとうございます。
神子島正樹さん
　期末に向けて全力でがんばります。
　本日もよろしくお願いします。
中林順一さん、船越良則さん、五十嵐博宣さん、
野水靖之さん、落合孝夫さん、小林吾郎さん、
石黒良行さん、柳取崇之さん、中沢真幸さん、
米山智哉さん、杉山幸英さん、小出子恵出さん、
金子俊郎さん、渡辺勝利さん、若槻八十彦さん、
渡辺良一さん、丸山行彦さん、小越憲泰さん、
歸山　肇さん、明田川賢一さん
　早川滝徳会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　1月 3 0日分　￥    33,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,293,000

三条ローターアクトクラブ会員
「3分間スピーチ」

　　三条ローターアクトクラブ
　　　　会長　荒木　優さん
　皆さんこんにちは。三条ロー
ターアクトクラブで今期会長を
務めております、荒木と申しま
す。よろしくお願いします。
　3分間スピーチということで何
を話そうか色々と考えてみまし

たが、三条ローターアクトがどんな活動をしている
かについては、次回以降の（アクト）会員から話して
もらうとして、今回は私がローターアクトに入って
良かったと思ったことを話そうと思います。
　まず一つ目に、人脈が広がったこと。新潟県内の
上から下だけではなく、他県の方々とも交流するこ
とができたことが挙げられます。この場所で生活し
ているだけでは出会うことのできない人とも出会う
ことができました。二つ目に、人脈が広がったこと
に付随して、自分と異なる価値観や考え方を持って
いる人と交流することで、今までの自分では知るこ
とのできなかったことを知れるようになった。そし
て三つ目は、これは私だけかもしれませんが、大勢
の人の前に出て話せるようになったことです。以前
の私はこのように大勢の前で話せるような人間では
ありませんでしたが、ローターアクトで即興のス
ピーチによるムチャぶりや卓話等で鍛えられたこと
により、堂々とではないですが人前に出て話せるよ
うに成長できました。
　そして最後にお願いがありまして。三条ローター
アクトは現在7名で活動していますが、一年後には私
含め3名が卒会になり人数が半分になってしまい、そ
うなると活動していくことが難しくなります。です
ので、18～30歳までの皆様の会社の従業員さんを是
非ともご紹介して頂きたいと思います。先ほど述べ
た通り、ローターアクトでは自分にとってプラスに
なることばかりで、マイナスになるようなことは一
切ありません。一人でも多く会員を増やしたいと思
いますので、どうかよろしくお願い致します。
　以上で私のスピーチを終わります。ありがとうご
ざました。

「卓　話」

　　　　　早川　滝徳 会員
『ロボコンジャパンとは』
　2006年に、燕三条青年会議所が
青少年育成事業の一つとしてロボ
コン大会を企画・運営しました。
その後継続事業として2010年ま
で燕三条青年会議所でロボコン

大会が行われました。2011年からは燕三条青年会議
所のOBが中心となって立ち上げたロボコンジャパ
ンに事業そのものが引き継がれて今に至ります。

『想い』
　燕三条はものづくりの職人技術が多く残り、地場
産業として工業製品の開発、製造、販売のまちとし
て発展してきた。このような地域全体でものづくり
を支えてきた燕三条で、2006年に燕三条青年会議所
主催のもとロボコンは始まった。毎年多くの小学生
が参加し盛大に開催され、地域内外から認知される
活動となった。2011年からはNPO法人ロボコンジャ
パンが企画・運営を引き継ぎ、これまで培われてき
た他団体との協力関係をより強固なものとし、より
広域に渡った活動を展開してきた。これからも新潟
県全体、ひいては全国各地で子ども達の成長に係わ
りながら、地域活性の一旦を担うべく活動を続けて
ゆきたい。次代を担う子ども達を地域全体で育て、
技術、伝統、文化を守っていく為の環境を整えるこ
とが必要であり、そういった活動が地域の活性化に
繋がると考え事業の実施至る。

『ロボコン大会とは』
▶自分で作ったロボットを自分で操縦し、ピンポン
玉などをすくい移動させた数を競う大会。
▶ものづくりの楽しさ、面白さと勝つ喜び、負ける
くやしさを感じとってもらいたいとの思いで運営
しています。

『作成教室』
まずはロボット作成教室。
・自分のロボットは自分で作ります。
・親子で考えながら、自分だけのオリジナルロボッ
ト作成。
・スタッフは、ロボットの作成方法の補助はもちろ
ん、工具の使い方、持ち方、渡し方も含めて指導
させていただいています。
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【ヴィジター】
 ・三条RAC会長　荒木　優さん
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［1.24］三条ローターアクトへ
 ・若槻八十彦さん、西山徳芳さん
［1.25］吉田RCへ
 ・加藤紋次郎さん
［1.26］ロータリー財団ミーティング（新潟）へ
 ・吉井直樹さん
［1.27］長久の家もちつき大会へ
 ・若槻八十彦さん、西山徳芳さん
［1.28］三条南RCへ
 ・中林順一さん、　菊池　渉さん、
 ・五十嵐博宣さん、石橋育於さん、
 ・神子島正樹さん、熊倉昌平さん、
 ・中村和彦さん、　関川　博さん、
 ・山田富義さん、　斎藤弘文さん、
 ・加藤紋次郎さん
［1.29］三条北RCへ
 ・斎藤弘文さん、　菊池　渉さん、
 ・小林卓哉さん、　五十嵐晋三さん、
 ・丸山行彦さん、　中林順一さん、
 ・伊藤寛一さん、　山田富義さん、
 ・衛藤泰男さん、　中村和彦さん、
 ・熊倉昌平さん、　木村文夫さん、
 ・加藤紋次郎さん、明田川賢一さん

【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：60名中40名
■先々週出席率：83.93％
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▶４会場の予選大会を勝ち進んだ約80名が燕三条の
地に集結し決勝大会を行います。
▶練習通りに操作できず大泣きする子、ぎりぎりの
戦いに勝利し大喜びする子など様々で毎年熱いド
ラマが見られます。
▶また保護者の方も応援に熱が入りすぎて子供以上
に盛り上がっている方もいらっしゃいます。 会長挨拶

　　　　　　　　　　松永一義 会長
　皆さんこんにちは。早いですねー、も
う一月も終わりです。
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ンに事業そのものが引き継がれて今に至ります。

『想い』
　燕三条はものづくりの職人技術が多く残り、地場
産業として工業製品の開発、製造、販売のまちとし
て発展してきた。このような地域全体でものづくり
を支えてきた燕三条で、2006年に燕三条青年会議所
主催のもとロボコンは始まった。毎年多くの小学生
が参加し盛大に開催され、地域内外から認知される
活動となった。2011年からはNPO法人ロボコンジャ
パンが企画・運営を引き継ぎ、これまで培われてき
た他団体との協力関係をより強固なものとし、より
広域に渡った活動を展開してきた。これからも新潟
県全体、ひいては全国各地で子ども達の成長に係わ
りながら、地域活性の一旦を担うべく活動を続けて
ゆきたい。次代を担う子ども達を地域全体で育て、
技術、伝統、文化を守っていく為の環境を整えるこ
とが必要であり、そういった活動が地域の活性化に
繋がると考え事業の実施至る。

『ロボコン大会とは』
▶自分で作ったロボットを自分で操縦し、ピンポン
玉などをすくい移動させた数を競う大会。
▶ものづくりの楽しさ、面白さと勝つ喜び、負ける
くやしさを感じとってもらいたいとの思いで運営
しています。

『作成教室』
まずはロボット作成教室。
・自分のロボットは自分で作ります。
・親子で考えながら、自分だけのオリジナルロボッ
ト作成。
・スタッフは、ロボットの作成方法の補助はもちろ
ん、工具の使い方、持ち方、渡し方も含めて指導
させていただいています。
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『予選大会』
▶予選大会は、三条・燕・新潟・長岡の4会場にて
行われます。
▶2018年度は151人の参加者で予選が行われ、上位
80名が決勝大会に進みました。

『決勝大会』
▶４会場の予選大会を勝ち進んだ約80名が燕三条の
地に集結し決勝大会を行います。
▶練習通りに操作できず大泣きする子、ぎりぎりの
戦いに勝利し大喜びする子など様々で毎年熱いド
ラマが見られます。
▶また保護者の方も応援に熱が入りすぎて子供以上
に盛り上がっている方もいらっしゃいます。 会長挨拶

　　　　　　　　　　松永一義 会長
　皆さんこんにちは。早いですねー、も
う一月も終わりです。
　インフルエンザがすごい事になってい
ます。体に気を付けてください。
　今日は前にもお話したように、ロー
ターアクトのメンバーをお招きし、若者
の声を聞きたいと思います。トップバッ

ターは、会長の荒木君です。
　1月29日で三条の川瀬ガバナー事務所を閉鎖致しました。
30日からは新潟の地区事務所に併設されます。
　先週お話したサラリーマン川柳、今日の三條新聞にも掲載
されていました。某生命保険の毎年の行事です。4万369句の
中から100句の選出です。私がおもしろいと思った句がこち
らです。
　「コインより仮想に近い夫婦仲」
　「やっと縁切れた上司が再雇用」
　世の中にありそうな現実と思いました。
　私の商売的には、
　「ジュエリーを平成最後とねだる妻」を「おきものを」と
置き換えて考えて欲しいですね。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事
◎国際ロータリー日本事務局より
　「2月ロータリーレートのご案内」
　2月1日より　1ドル＝110円 （現行112円）
◎川瀬ガバナー事務所より
　「事務所移転のお知らせ」
　1月30日（水）に地区事務所へ移転します。
　電話・FAX番号は地区事務所と共有、メールアド
レスは変更ありません。
◎三条ローターアクトクラブより
　「2月第二例会のご案内」
　　　日　時　2月28日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア　4階・異業種交流室
◎阿賀野川ラインRCより
　「創立20周年記念式典のご案内」
　　　日　時　4月6日（土）受　　付 10：00～
　　　　　　　　　　　　　記念式典 10：30～
　　　　　　　　　　　　　祝賀会 12：30～14：30
　　　会　場　道の駅　阿賀の里
◎東京RC会員 熊平雅人様より
　「抜萃のつゞり その七十八」が届いております。
◎本日、ロータリー財団・米山奨学の「確定申告用
領収書」を対象の方へお配りしました。
　再発行できませんので、申告時まで大切に保管
してください！

ニコニコBOX
松永一義会長
　インフルエンザがすごい事になってます。体調に
気を付けて下さい。
　アクト荒木君、ご苦労様です。
　卓話、早川さん楽しみにしてます。
山田富義さん
　ロータリーの人達と彼女の開店に行く予定でした
が残念でした。
　早川会員、卓話ありがとうございます。
西山徳芳さん
　RACと長久の家で餅つきをしてきました。15年ぶ
りでしたがうまくいきました。粘り強く、おいしく
5ヶも食べました。アクトの皆様ご苦労様でした。
樺山　仁さん
　大雪にならず助かります。
　本日の早川会員の卓話を楽しみにしております。

荻根澤隆雄さん
　少雪で大変助かってます。事実は小説（少雪）より
奇なり。
　早川会員の卓話、期待しております。
吉井直樹さん
　インフルエンザがはやっている様ですが、私の周り
は無事に過ごしています。このままでいたいです。
　本日早川さん、宜しくお願いします。
伊藤寛一さん
　早いもので一月ももう終わりです。
　早川さん、卓話宜しくお願いします。
斎藤弘文さん
　㈿三条工業会の新年会に参加し二次会を小林吾郎
副理事長をはじめ、三条RCメンバーと楽しんで参
りました。
梨本次郎さん
　早川さんの本日の卓話、楽しみにしております。
地域の子ども達に対して、ボランティア活動を続
けている姿に頭が下がります。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
　早川さん卓話ありがとうございます。
神子島正樹さん
　期末に向けて全力でがんばります。
　本日もよろしくお願いします。
中林順一さん、船越良則さん、五十嵐博宣さん、
野水靖之さん、落合孝夫さん、小林吾郎さん、
石黒良行さん、柳取崇之さん、中沢真幸さん、
米山智哉さん、杉山幸英さん、小出子恵出さん、
金子俊郎さん、渡辺勝利さん、若槻八十彦さん、
渡辺良一さん、丸山行彦さん、小越憲泰さん、
歸山　肇さん、明田川賢一さん
　早川滝徳会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　1月 3 0日分　￥    33,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,293,000

三条ローターアクトクラブ会員
「3分間スピーチ」

　　三条ローターアクトクラブ
　　　　会長　荒木　優さん
　皆さんこんにちは。三条ロー
ターアクトクラブで今期会長を
務めております、荒木と申しま
す。よろしくお願いします。
　3分間スピーチということで何
を話そうか色々と考えてみまし

たが、三条ローターアクトがどんな活動をしている
かについては、次回以降の（アクト）会員から話して
もらうとして、今回は私がローターアクトに入って
良かったと思ったことを話そうと思います。
　まず一つ目に、人脈が広がったこと。新潟県内の
上から下だけではなく、他県の方々とも交流するこ
とができたことが挙げられます。この場所で生活し
ているだけでは出会うことのできない人とも出会う
ことができました。二つ目に、人脈が広がったこと
に付随して、自分と異なる価値観や考え方を持って
いる人と交流することで、今までの自分では知るこ
とのできなかったことを知れるようになった。そし
て三つ目は、これは私だけかもしれませんが、大勢
の人の前に出て話せるようになったことです。以前
の私はこのように大勢の前で話せるような人間では
ありませんでしたが、ローターアクトで即興のス
ピーチによるムチャぶりや卓話等で鍛えられたこと
により、堂々とではないですが人前に出て話せるよ
うに成長できました。
　そして最後にお願いがありまして。三条ローター
アクトは現在7名で活動していますが、一年後には私
含め3名が卒会になり人数が半分になってしまい、そ
うなると活動していくことが難しくなります。です
ので、18～30歳までの皆様の会社の従業員さんを是
非ともご紹介して頂きたいと思います。先ほど述べ
た通り、ローターアクトでは自分にとってプラスに
なることばかりで、マイナスになるようなことは一
切ありません。一人でも多く会員を増やしたいと思
いますので、どうかよろしくお願い致します。
　以上で私のスピーチを終わります。ありがとうご
ざました。

「卓　話」

　　　　　早川　滝徳 会員
『ロボコンジャパンとは』
　2006年に、燕三条青年会議所が
青少年育成事業の一つとしてロボ
コン大会を企画・運営しました。
その後継続事業として2010年ま
で燕三条青年会議所でロボコン

大会が行われました。2011年からは燕三条青年会議
所のOBが中心となって立ち上げたロボコンジャパ
ンに事業そのものが引き継がれて今に至ります。

『想い』
　燕三条はものづくりの職人技術が多く残り、地場
産業として工業製品の開発、製造、販売のまちとし
て発展してきた。このような地域全体でものづくり
を支えてきた燕三条で、2006年に燕三条青年会議所
主催のもとロボコンは始まった。毎年多くの小学生
が参加し盛大に開催され、地域内外から認知される
活動となった。2011年からはNPO法人ロボコンジャ
パンが企画・運営を引き継ぎ、これまで培われてき
た他団体との協力関係をより強固なものとし、より
広域に渡った活動を展開してきた。これからも新潟
県全体、ひいては全国各地で子ども達の成長に係わ
りながら、地域活性の一旦を担うべく活動を続けて
ゆきたい。次代を担う子ども達を地域全体で育て、
技術、伝統、文化を守っていく為の環境を整えるこ
とが必要であり、そういった活動が地域の活性化に
繋がると考え事業の実施至る。

『ロボコン大会とは』
▶自分で作ったロボットを自分で操縦し、ピンポン
玉などをすくい移動させた数を競う大会。
▶ものづくりの楽しさ、面白さと勝つ喜び、負ける
くやしさを感じとってもらいたいとの思いで運営
しています。

『作成教室』
まずはロボット作成教室。
・自分のロボットは自分で作ります。
・親子で考えながら、自分だけのオリジナルロボッ
ト作成。
・スタッフは、ロボットの作成方法の補助はもちろ
ん、工具の使い方、持ち方、渡し方も含めて指導
させていただいています。
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　　次々週例会　 2月 2 0 日　　「外部卓話」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　三条商業高等学校 校長　遠間春彦 様

　　次 週 例 会　 2月 1 3 日　 　 夜例会「新年会」
　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 二洲楼

 

『予選大会』
▶予選大会は、三条・燕・新潟・長岡の4会場にて
行われます。
▶2018年度は151人の参加者で予選が行われ、上位
80名が決勝大会に進みました。

『決勝大会』
▶４会場の予選大会を勝ち進んだ約80名が燕三条の
地に集結し決勝大会を行います。
▶練習通りに操作できず大泣きする子、ぎりぎりの
戦いに勝利し大喜びする子など様々で毎年熱いド
ラマが見られます。
▶また保護者の方も応援に熱が入りすぎて子供以上
に盛り上がっている方もいらっしゃいます。

元日

2月のお祝い
◎会員誕生祝
　 2日　五十嵐博宣さん
　 4日　荻根澤隆雄さん
　 6日　番場太吉さん
　17日　加藤紋次郎さん
　20日　金子俊郎さん
　26日　斎藤弘文さん

◎夫人誕生祝
　17日　五十嵐美和さん（博宣さん）
　22日　斎藤千也子さん（真澄さん）
　26日　松永シゲミさん（一義さん）

◎結婚記念祝
　 7日　小林敬典さん（由美子さん）
　28日　関川　博さん（由紀子さん）

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　皆さんこんにちは。早いですねー、も
う一月も終わりです。
　インフルエンザがすごい事になってい
ます。体に気を付けてください。
　今日は前にもお話したように、ロー
ターアクトのメンバーをお招きし、若者
の声を聞きたいと思います。トップバッ

ターは、会長の荒木君です。
　1月29日で三条の川瀬ガバナー事務所を閉鎖致しました。
30日からは新潟の地区事務所に併設されます。
　先週お話したサラリーマン川柳、今日の三條新聞にも掲載
されていました。某生命保険の毎年の行事です。4万369句の
中から100句の選出です。私がおもしろいと思った句がこち
らです。
　「コインより仮想に近い夫婦仲」
　「やっと縁切れた上司が再雇用」
　世の中にありそうな現実と思いました。
　私の商売的には、
　「ジュエリーを平成最後とねだる妻」を「おきものを」と
置き換えて考えて欲しいですね。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事
◎国際ロータリー日本事務局より
　「2月ロータリーレートのご案内」
　2月1日より　1ドル＝110円 （現行112円）
◎川瀬ガバナー事務所より
　「事務所移転のお知らせ」
　1月30日（水）に地区事務所へ移転します。
　電話・FAX番号は地区事務所と共有、メールアド
レスは変更ありません。
◎三条ローターアクトクラブより
　「2月第二例会のご案内」
　　　日　時　2月28日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア　4階・異業種交流室
◎阿賀野川ラインRCより
　「創立20周年記念式典のご案内」
　　　日　時　4月6日（土）受　　付 10：00～
　　　　　　　　　　　　　記念式典 10：30～
　　　　　　　　　　　　　祝賀会 12：30～14：30
　　　会　場　道の駅　阿賀の里
◎東京RC会員 熊平雅人様より
　「抜萃のつゞり その七十八」が届いております。
◎本日、ロータリー財団・米山奨学の「確定申告用
領収書」を対象の方へお配りしました。
　再発行できませんので、申告時まで大切に保管
してください！

ニコニコBOX
松永一義会長
　インフルエンザがすごい事になってます。体調に
気を付けて下さい。
　アクト荒木君、ご苦労様です。
　卓話、早川さん楽しみにしてます。
山田富義さん
　ロータリーの人達と彼女の開店に行く予定でした
が残念でした。
　早川会員、卓話ありがとうございます。
西山徳芳さん
　RACと長久の家で餅つきをしてきました。15年ぶ
りでしたがうまくいきました。粘り強く、おいしく
5ヶも食べました。アクトの皆様ご苦労様でした。
樺山　仁さん
　大雪にならず助かります。
　本日の早川会員の卓話を楽しみにしております。

荻根澤隆雄さん
　少雪で大変助かってます。事実は小説（少雪）より
奇なり。
　早川会員の卓話、期待しております。
吉井直樹さん
　インフルエンザがはやっている様ですが、私の周り
は無事に過ごしています。このままでいたいです。
　本日早川さん、宜しくお願いします。
伊藤寛一さん
　早いもので一月ももう終わりです。
　早川さん、卓話宜しくお願いします。
斎藤弘文さん
　㈿三条工業会の新年会に参加し二次会を小林吾郎
副理事長をはじめ、三条RCメンバーと楽しんで参
りました。
梨本次郎さん
　早川さんの本日の卓話、楽しみにしております。
地域の子ども達に対して、ボランティア活動を続
けている姿に頭が下がります。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
　早川さん卓話ありがとうございます。
神子島正樹さん
　期末に向けて全力でがんばります。
　本日もよろしくお願いします。
中林順一さん、船越良則さん、五十嵐博宣さん、
野水靖之さん、落合孝夫さん、小林吾郎さん、
石黒良行さん、柳取崇之さん、中沢真幸さん、
米山智哉さん、杉山幸英さん、小出子恵出さん、
金子俊郎さん、渡辺勝利さん、若槻八十彦さん、
渡辺良一さん、丸山行彦さん、小越憲泰さん、
歸山　肇さん、明田川賢一さん
　早川滝徳会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　1月 3 0日分　￥    33,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,293,000

三条ローターアクトクラブ会員
「3分間スピーチ」

　　三条ローターアクトクラブ
　　　　会長　荒木　優さん
　皆さんこんにちは。三条ロー
ターアクトクラブで今期会長を
務めております、荒木と申しま
す。よろしくお願いします。
　3分間スピーチということで何
を話そうか色々と考えてみまし

たが、三条ローターアクトがどんな活動をしている
かについては、次回以降の（アクト）会員から話して
もらうとして、今回は私がローターアクトに入って
良かったと思ったことを話そうと思います。
　まず一つ目に、人脈が広がったこと。新潟県内の
上から下だけではなく、他県の方々とも交流するこ
とができたことが挙げられます。この場所で生活し
ているだけでは出会うことのできない人とも出会う
ことができました。二つ目に、人脈が広がったこと
に付随して、自分と異なる価値観や考え方を持って
いる人と交流することで、今までの自分では知るこ
とのできなかったことを知れるようになった。そし
て三つ目は、これは私だけかもしれませんが、大勢
の人の前に出て話せるようになったことです。以前
の私はこのように大勢の前で話せるような人間では
ありませんでしたが、ローターアクトで即興のス
ピーチによるムチャぶりや卓話等で鍛えられたこと
により、堂々とではないですが人前に出て話せるよ
うに成長できました。
　そして最後にお願いがありまして。三条ローター
アクトは現在7名で活動していますが、一年後には私
含め3名が卒会になり人数が半分になってしまい、そ
うなると活動していくことが難しくなります。です
ので、18～30歳までの皆様の会社の従業員さんを是
非ともご紹介して頂きたいと思います。先ほど述べ
た通り、ローターアクトでは自分にとってプラスに
なることばかりで、マイナスになるようなことは一
切ありません。一人でも多く会員を増やしたいと思
いますので、どうかよろしくお願い致します。
　以上で私のスピーチを終わります。ありがとうご
ざました。

「卓　話」

　　　　　早川　滝徳 会員
『ロボコンジャパンとは』
　2006年に、燕三条青年会議所が
青少年育成事業の一つとしてロボ
コン大会を企画・運営しました。
その後継続事業として2010年ま
で燕三条青年会議所でロボコン

大会が行われました。2011年からは燕三条青年会議
所のOBが中心となって立ち上げたロボコンジャパ
ンに事業そのものが引き継がれて今に至ります。

『想い』
　燕三条はものづくりの職人技術が多く残り、地場
産業として工業製品の開発、製造、販売のまちとし
て発展してきた。このような地域全体でものづくり
を支えてきた燕三条で、2006年に燕三条青年会議所
主催のもとロボコンは始まった。毎年多くの小学生
が参加し盛大に開催され、地域内外から認知される
活動となった。2011年からはNPO法人ロボコンジャ
パンが企画・運営を引き継ぎ、これまで培われてき
た他団体との協力関係をより強固なものとし、より
広域に渡った活動を展開してきた。これからも新潟
県全体、ひいては全国各地で子ども達の成長に係わ
りながら、地域活性の一旦を担うべく活動を続けて
ゆきたい。次代を担う子ども達を地域全体で育て、
技術、伝統、文化を守っていく為の環境を整えるこ
とが必要であり、そういった活動が地域の活性化に
繋がると考え事業の実施至る。

『ロボコン大会とは』
▶自分で作ったロボットを自分で操縦し、ピンポン
玉などをすくい移動させた数を競う大会。
▶ものづくりの楽しさ、面白さと勝つ喜び、負ける
くやしさを感じとってもらいたいとの思いで運営
しています。

『作成教室』
まずはロボット作成教室。
・自分のロボットは自分で作ります。
・親子で考えながら、自分だけのオリジナルロボッ
ト作成。
・スタッフは、ロボットの作成方法の補助はもちろ
ん、工具の使い方、持ち方、渡し方も含めて指導
させていただいています。


